

Refrenda
SEGOB
 respaldo para el
 desarrollo de Michoacán
El Sol de Morelia

Gobiernos federal y estatal meten acelerador al Plan Michoacán

El Sol de Morelia
POR ROSAMARÍA SÁNCHEZ

MORELIA, Mich. (OEM-Informex).- Para refrendar el total respaldo federal en la construcción del desarrollo y la tranquilidad del estado, los gobiernos de la República y de Michoacán meterán el acelerador; “hay avances del 100 por ciento en muchos de los 250 compromisos presidenciales, vamos bien y vamos dando respuesta a los michoacanos”, sostuvo Miguel Ángel Osorio Chong, secretario de Gobernación en México.

En la primera reunión de trabajo que se lleva a cabo con la administración del gobernador Salvador Jara Guerrero, por instrucción del presidente Enrique Peña Nieto, ambos niveles de gobierno evaluaron los alcances de los compromisos ofrecidos a principios del año por el jefe del Ejecutivo Federal.

Una reunión calificada como “histórica”, donde por espacio de dos horas, el grueso del gabinete legal de Peña Nieto y el total de la administra-

ción estatal, valoraron cada uno de los 250 compromisos.

Al término del encuentro realizado en Casa de Gobierno, el gobernador Jara Guerrero agradeció la visita de Osorio Chong; “tuvimos en una reunión minuciosa, profunda y productiva de las acciones y proyectos, donde concluimos que hay que acelerar el paso para quedar bien con los michoacanos y con el Presidente”.

Citó que el compromiso asumido por el Estado “fue avanzar lo más rápidamente posible, estamos contra el tiempo, vamos a acelerar el paso”.

Por su parte, Miguel Ángel Osorio Chong indicó que en ese encuentro “hemos dicho al gobernador, a su gabinete y a los michoacanos, que estamos aquí para refrendar el total respaldo federal para el desarrollo y la tranquilidad de Michoacán”.

Señaló que en “este cambio del jefe del Ejecutivo estatal, valía la pena reiterar que el Gobierno federal seguirá aquí, respaldando todas las acciones, para seguir avanzando mucho”.

Osorio Chong reiteró que hay el firme propósito de cumplir cada una de las acciones comprometidas por



el presidente Enrique Peña Nieto con Michoacán.

Explicó que durante la reunión se evaluaron las 250 acciones comprometidas, y el trabajo de cada una de las 8 secretarías cuyos titulares estuvieron presentes, como son Semarnat, SCT, SEP, Sedesol, Salud, Sedatu, Cultura y la dirección de Conagua, y en cuyas instancias es donde recae el grueso de los trabajos que se realizan; asistieron además el jefe de la Oficina Presidencial, Aurelio Nuño y el secretario técnico de la misma.

El titular de la Segob señaló que en algunas de esas acciones hay avances de más del 100 por ciento, como Sedesol, que amplió metas.

Dio a conocer además que el presidente Enrique Peña Nieto "nos instruyó para ver desde ahora que en el presupuesto federal del próximo año, se incluyan nuevos proyectos y programas para Michoacán".

Por su parte, el jefe de la Oficina de la Presidencia, Aurelio Nuño, aseveró que durante el encuentro se establecieron bases muy claras para incluir más acciones por el rescate de Michoacán, en un trabajo coordinado entre ambos niveles de gobierno.



FOTO: EL SOL DE MORELIA / SEM-INFORMEX

» VAMOS EN tiempo, aseguró el secretario de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong, quien anunció además que se han rebasado metas en distintas dependencias.